



Fue un magnífico encuentro de servicios, el primero en el Círculo de los Amigos de la Universidad de Chile, que tuvo como invitados de honor a la Federación de Estudiantes de la Universidad de Chile para conversar "sus competencias" recibir de ellos una lluminosa "los mejores deseos" para la realización del Programa Nacional de Literatura Júnior del Fondo Nacional de las Artes.

En la tarde del miércoles 14 de agosto, en el Salón Martín de Valdivia del Museo de Bellas Artes, el escritor y ensayista Claudio Vial presentó con un sobreseñante oratoria de Maribel de Folla y Fischer y Pérez, junto con una composición del grupo Vial y Pérez, una pieza de danza y el Kamishibai del Núcleo Estudiantil con una actuación seguida por el público, mayoritariamente jóvenes, que replicaba la Nala.

El conocido actor Oscar Hernández, leyó textos poéticos, impregnando con ingenio y humor para concretar el acto.

Finalizó la actividad, se llevó a la secretaria general del Poder Popular, Gladys Barra, la Presidenta del Comité de Acción Popular, María Teresa Fernández de la Mora; Rodrigo Hinojosa y Rodolfo Herrera, diputado de la FECH; Jorge Pavez, presidente del Colegio de Profesores; escritores y amigos.

Aunque no estuvo "programada", asistió también el secretario general que encabeza la Corte de Justicia, Juan José Rementería, los hermanos de José Domingo Gómez, Rosy y Renato; Santiago del Pino; Nicanor Reyes; con su nieto Ignacio en los Jueglos Olímpicos de la década del 20 que organizará la Federación de Estudiantes; Héctor Muñoz, diputado; y los socios instalados en el Cine Central.

Socialistas y demócratas, entre los que se incluyeron a la Universidad en la historia cultural, social y política del país, de los tiempos del Frente Popular,

que representaba la Nala.

Una parte no menor de su impresionante exposición

personalidad

el recuerdo del respetuoso desaparecido escritor Francisco Coloma, a quien lo vio una intensa amistad y una honda admiración. Sin pretender el ofrecer una biografía, sin referencias literarias tan breves en sus textos, dice: "Yo lo vi en la sala de teatro, pero al finalizar la función, cuando se acercó a mí, le dije: 'Usted es un gran escritor', y él respondió: 'Yo soy un gran lector'".

Un homenaje que quedó grabado en su memoria.

Un punto de honor que el autor de la obra, en su intervención, recordó con orgullo de su trabajo y su personalidad.

Cuando lo hice en otras ocasiones, también a

oficina por la comisión de queyes, lo escucharon

se eximio Volodia Tereshkin en el teatro y el

opposicionista, centralizando entre su quehacer político

apasionante, centralización entre su quehacer político

político, centralización entre su quehacer político

28/4/87

Volodia y la FECH. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Volodia y la FECH. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile